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Sofía Ramírez (Directora México, ¿Cómo vamos?) 

Entrevista con Carmen Aristegui 

 

Sobre la comparecencia de Octavio Romero Oropeza: “Pues jaloneada, pero a ver, yo me quedo 

decantando toda esta discusión política alrededor en momentos donde además estas comparecencias 

son justamente para decir quién lo hizo peor. Me quedo con un elemento muy importante que es el 

asunto de si la empresa está más o menos endeudada que en administraciones anteriores. 

“Nos debiera preocupar que al final todo se queda en politiquería y no estemos viendo que es una 

empresa ineficiente, que es una empresa que hace muchos años debió transitar a ser una empresa 

energética, como en el caso de algunas empresas petroleras alrededor del mundo, no tienes que ser la 

más endeudada, lo que importa es para qué te estás endeudando y sobre todo si con esa deuda vas a 

tener mejor generación de energía, de preferencia limpia, cosa que no está ocurriendo en el caso 

mexicano”. 
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